



# Einbauerklärung

nach EG-Maschinenrichtlinie 2006/42/EG, Anhang II B

Hiermit erklärt der Hersteller  
*The manufacturer*

**Lock Antriebstechnik GmbH**  
**Freimut-Lock-Straße 2**  
**D-88521 Ertingen, GERMANY**

in alleiniger Verantwortung für die Ausstellung dieser Erklärung, dass die nachfolgend aufgeführten unvollständigen Maschinen:

*hereby declares under its sole responsibility, that the products*

**Handantriebe HZW xx / HWA xx / HKG xx**  
**Manual Drives HZW xx / HWA xx / HKG xx**

allen einschlägigen Bestimmungen der folgenden EG-Richtlinie entsprechen:  
*comply to the following European Directive:*

**EG-Maschinenrichtlinie 2006/42/EG**  
**RoHS-Richtlinie 2011/65/EU**

Folgende harmonisierte Normen wurden angewendet:  
*The following harmonised standard/s were used:*

EN 1570-1:2011  
EN ISO 12100:2010

Die folgenden grundlegenden Anforderungen der EG-Maschinenrichtlinie 2006/42/EG sind zur Anwendung gekommen und wurden eingehalten:

*The following essential requirements of the Machinery Directive 2006/42/EC are applied and fulfilled:*

Anhang I Ziff.: / *Annex I sec.* 1.1.1, 1.1.2, 1.1.3, 1.1.5, 1.3.2, 1.3.4, 1.3.7, 1.3.8, 1.3.9, 1.5.9, 1.7.

Die speziellen technischen Unterlagen gemäß Anhang VII B wurden erstellt und werden der zuständigen nationalen Behörde auf Verlangen auf dem Postweg übermittelt.

*The relevant technical documentation is compiled in accordance with part B of Annex VII and will be transmitted by post in response to a reasoned request by the national authorities.*

Die unvollständige Maschine darf erst dann in Betrieb genommen werden, wenn die Maschine, in die die unvollständige Maschine eingebaut werden soll, den Bestimmungen der Maschinenrichtlinie 2006/42/EG entspricht.

*The partly completed machinery must not be put into service until the final machinery into which it is to be incorporated has been declared in conformity with the provisions of this Directive.*

Bevollmächtigt zur Zusammenstellung der technischen Unterlagen:  
*Person authorised to compile the relevant technical documentation*

Ertingen, 10.03.2022

Frank Lock, Geschäftsführer /  
Managing Director